



## NUEVA ETAPA EN EL COLEGIO DE ABOGADOS DE ÁLAVA

La nueva junta del Colegio de Abogados de Álava, que preside el decano Antón Echevarrieta, tomó posesión formal ayer en Vitoria en un acto al que asistieron entre otras autoridades la consejera de Trabajo y Justicia, María Jesús San José, la presidenta del Consejo General de la Abogacía, Victoria Ortega, el presidente del Tribunal Superior vasco, Juan Luis Ibarra y la fiscal superior del País Vasco, Carmen Adán. Todos elogiaron el «compromiso y responsabilidad» de la junta saliente y valoraron la «sensatez y madurez» de la entrante.